

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y HACIENDA
Teléfono: 901 33 55 33
www.agenciatributaria.es

AUTOLIQUIDACIÓN **303**

Identificación (1) Devengo (2) Ejercicio Período

Espacio reservado para la etiqueta identificativa

NIF Apellidos y Nombre o Razón social

¿Está inscrito en el Registro de devolución mensual (Art. 30 RIVA)? SI NO

IVA Devengado	Base imponible	Tipb %	Cuota
Régimen general	01	02	03
	04	05	06
	07	08	09
Recargo equivalencia	10	11	12
	13	14	15
	16	17	18
Adquisiciones intracomunitarias ..	19		20
Total cuota devengada (03 + 06 + 09 + 12 + 15 + 18 + 20)			21

La subida del IVA afectará a todos los sectores de la población. / Economía de Guadalajara

El Gobierno central mantiene la subida del IVA para julio

Se fusionarán empresas públicas de poca plantilla. Ven necesaria la subida del IVA, pues es "un esfuerzo moderado por parte de todos". Esta acción fue aprobada con mayoría suficiente

E. de G. / Guadalajara

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Economía y Hacienda, Elena Salgado, aseguró que el Gobierno mantiene el aumento del IVA previsto a partir del mes de julio porque es necesario "un moderado esfuerzo por parte de todos".

En declaraciones a Catalunya Ràdio, dijo que esta subida está aprobada en la ley de presupuestos con una mayoría suficiente, y sostuvo que es necesario porque es el impuesto "menos distorsionante" de la actividad económica y lo

Para Salgado "el IVA es el impuesto menos distorsionante de la actividad económica"

necesitan las cuentas públicas.

Salgado recordó que España tiene un déficit público del 11,4% y una presión fiscal de las más bajas de Europa y consideró necesario recomponer las finanzas públicas y, para ello, pidió "un moderado esfuerzo por parte de todos".

Concentración

La ministra afirmó que el Gobierno está revisando todas las empresas públicas, sobre todo aquellas con una actuación más instrumental, sin un gran número de trabajadores y que pueden fusionarse o llevar a cabo un proceso de concentración para "mejorar su eficiencia y reducir el gasto".

Afirmó que la reducción de 50.000 millones en cuatro años en el gasto estatal

se "tiene que hacer" para llegar a un 3% de déficit en 2013. Salgado lo vio "viable", pero haciendo "extraordinarios ejercicios de eficiencia".

Sobre la negociación del pacto anticrisis, afirmó que ya se ha empezado a conocer la 'hoja de ruta' del Gobierno, como es el plan de austeridad, en el que hace falta la colaboración de comunidades autónomas y ayuntamientos.

Dijo que existe "un acercamiento" con el PP y afirmó que tras la reunión multilateral de la semana pasada, aunque los 'populares' señalaron a la salida de la misma que estaban desencantados, en la reunión se mostraron "críticos, pero receptivos" a conocer las propuestas del Gobierno. Salgado afirmó que el Gobierno está interesado en llegar a acuerdos con el

PP y el resto de partidos para lograr un pacto "lo más amplio posible" y que permita que la recuperación económica sea una realidad cuanto antes y se cree empleo. En este sentido, la ministra indicó que le gustaría "un consenso lo más amplio posible sobre un conjunto de medidas lo más amplio posible".

Respecto a la reforma laboral, recordó que está fuera de esta negociación, pero señaló que el Gobierno rechaza las propuestas del PP para abaratar el despido.

En el pacto anticrisis es necesaria la colaboración de las administraciones

El Euríbor volvió a bajar en febrero

E. de G. / Guadalajara

El Banco de España confirmó que el Euríbor cerró febrero en el nivel del 1,225%, lo que supone un descenso de siete milésimas respecto a enero (1,232%), pero de 0,91 puntos respecto a febrero de 2008 (2,135%).

Este nuevo recorte, abaratará las hipotecas en 65 euros al mes y en casi 800 euros al año. En concreto, un usuario que tenga una hipoteca media de 117.668 euros (según datos del INE) a un plazo de 25 años y un dife-

rencial que, sin vinculación, las entidades sitúan sobre el 0,80%, pagarán 509 euros al mes, 65 euros menos de lo que lo hacían hace un año, cuando pagaban 564 euros.

Este índice, al que están referenciadas la mayoría de las hipotecas en España, comenzó el mes de marzo en el nivel del 1,216%, una milésima por encima de la cota diaria que marcó el pasado viernes (1,215%), con lo que el indicador rompió la senda bajista de los últimos tres días.

El Euríbor vivió un mes de febrero muy volátil y la previsión es que en marzo registre un comportamiento similar, aunque los expertos aseguran que seguirá bajando. No obstante, recuerdan que las caídas serán cada vez menores porque está próximo a tocar suelo.

Los autónomos son los más afectados

Los turistas españoles realizaron 11,4 millones de viajes en enero de este año, lo que supone un descenso del 5,1% con respecto a hace un año, según avanzó este lunes la Encuesta de Movimientos Turísticos de los Españoles (Familiar) publicada por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

Del total de viajes realizados por los españoles, la mayoría, un 92%, optó por viajar por España, mientras que el 8% restante recaló en el extranjero.

Según Industria, los viajes por motivo de ocio, en concreto las visitas a familiares y amigos, tuvieron una importancia "mayor de lo habitual" en enero.

En los diez primeros meses de 2009 los españoles realizaron 148,2 millones de viajes, un 1,5% más que en mismo periodo del año anterior, según los datos definitivos que aporta la encuesta. El 93% de ellos se realizaron dentro de España, y tanto los viajes internos como los realizados al extranjero crecieron un 1% y un 6,9%, respectivamente.

Por destinos, Andalucía fue la región que más visitantes recibió, con 25,3 millones de viajes, un 1% más; Cataluña ocupó el segundo lugar, con más de 19,8 millones de viajes (+0,1%) y la Comunidad Valenciana recibió 16,2 millones de viajes, un 6,8% más. Castilla y León fue la cuarta comunidad receptora con 14,4 millones de viajes, tras registrar un incremento del 2,2%.

En cuanto a la procedencia de los turistas, la Comunidad de Madrid fue la principal comunidad emisora con 26,1 millones de viajes (+0,2%), el 17,7% del total; seguida de Cataluña, que con 24,4 millones de viajes aumentó levemente (+0,3%), y de Andalucía, con 23,6 millones (+4,8%). La Comunidad Valenciana emitió 15,9 millones de viajes, un 6,5% más.

El 55,5% de los viajes estuvieron motivados por el ocio, tras aumentar un 4,3%, seguido de visitas a familiares y amigos (22,7% del total) y el trabajo (14,9%).

El coche fue el principal medio de transporte de los residentes en España hasta octubre, con un incremento interanual del 1,7%, y acaparó el 85,4% de los viajes, seguido del avión con un peso del 8,8%, tras registrar una caída del 4,1%.

Por tipo de alojamiento, el no hotelero fue el más demandado siendo elegido por el 79,8% del total, frente al hotelero, con el 20,2% restante, aunque ambos registraron leves crecimientos, del 0,5% y del 1,7%, respectivamente.

En el mes de octubre, los españoles efectuaron 13,1 millones de viajes, un 4% más que hace un año, la mayoría (el 93,1% del total) por España, frente al 6,9% restante de viajes al extranjero que se recortaron levemente (-0,5%). El ocio fue el principal motivo para viajar, con el 51,1% del total de los realizados, seguido de la visita a familiares y amigos (24,2%) y del trabajo (15,1%).

